
「新竹縣國際 AI智慧園區」 

北側公園(公(兒)28)設計第二次座談會 

會議紀錄 

一. 會勘時間：109年 08月 13日（星期四）下午 1時 30分 

二. 會勘地點： 新竹縣國際 AI智慧園區基地 

三. 出席人員：詳見簽到表 

四. 與會人員意見： 

(一)鄭美琴議員 

1. 廣播方向請統包商適度調整，以不影響未來學校上課為原則。 

2. 有關公園樹種，請統包商將櫻花樹納入考量。 

3. 監視器及照明度請統包商再行評估是否充足。 

(二)里民提出意見 

1. 有關滯洪池出流口及入流口，請統包商評估放置安全措施，有關警示標

語建議採用正向描述法，減少使用”禁止”描述法。 

2. 建議增設盪鞦韆、攀爬網及街道家具等公園遊具。 

3. 洗腳池是否可離沙坑近點?沙坑是否遮蔭度足夠?是否可將造型花架位

置調整靠近沙坑增加遮蔭? 

4. 請注意旋轉盤設施未來使用上安全性問題、基礎是否裝設穩固。 

5. 滑梯出口處於使用上是否會造成孩子們相撞疑慮? 

6. 攀爬塊密度是否可以調整? 

7. 照明數量及監視器請評估是否有放置在遊具附近? 

8. 建議採自動澆灌系統，以利植栽維護。 

9. 行人出入安全，可否請再行增設智慧通行相關設備? 

10. 有關櫻花樹非竹北當地原生樹種，不建議栽植在此處，建議使用既有樹

種為原則。 

(三)公用事業科 

1. 建議將公園澆灌的水源一併納入檢討。 

五. 結論:謝謝各位提供許多寶貴及正面建議，請統包商將此次座談會之意見納

入考量，一切仍以安全性及符合規範為設計考量。 

六. 散會：下午 2時 40分 


